

FRANCE – Les faucheurs deviennent semeurs volontaires

Par Christophe NOISETTE

Publié le 16/05/2005

Le 14 mai 2005, à Valdivienne (Vienne), les “semeurs volontaires” ont semé du maïs biologique sur des parcelles d’essais de maïs transgéniques. L’opération, menée par 100 à 200 personnes, s’est déroulée sous le regard de quelques gendarmes, qui ne sont pas intervenus. Au même endroit, le 25 septembre 2004, une tentative de fauchage avait échoué (cf. Inf’OGM n°57). En mélangeant des graines d’origines différentes, les faucheurs rendent inutile l’essai mené, puisqu’il n’est plus possible d’observer de façon isolée le comportement agronomique de l’OGM testé.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-les-faucheurs-deviennent-semeurs-volontaires/